
 
PERIÓDICO PAGINA FECHA SECCIÓN 

31/01/2023 

 

LEGISLATIVO  

 
 

Solicitud de recursos a Federación para pavimentar, sin 
respuesta: Rivera 

 
El alcalde Eduardo Rivera Pérez dio a conocer que desde el año pasado, envió un oficio dirigido al 
presidente Andrés Manuel López Obrador donde solicitaba más recursos para el tema de pavimentación 
en el municipio, del cual no ha recibido respuesta. 
Informó también que, con el apoyo del Cabildo de Puebla, logró incrementar el recurso destinado a 
pavimentación, de 50 a 100 millones de pesos para intervenir en colonias que tienen más de 40 años sin 
ser rehabilitadas, cuestión por la cual pidió a la Federación más ingresos para las acciones y que parte 
de la plática con el diputado Santiago Creel Miranda. 
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